

Soumission « papier » ou électronique, l'avenir est à la modernité

Depuis de nombreuses années, la soumission des manuscrits à la *Revue Médicale de Bruxelles* est passée de l'envoi au secrétariat de la rédaction des manuscrits sous format « papier » à une version informatisée adressée par courriel. Cette avancée non négligeable est devenue progressivement obsolète avec l'évolution des systèmes de soumission informatisés disponibles pour la plupart des revues médicales et scientifiques. Cependant, ce moyen de soumettre des textes nécessite un soutien logistique non négligeable, et partant un investissement financier substantiel. Ce qui ne pose pas de problèmes à de grosses maisons d'édition peut s'avérer une gageure pour des revues de petite taille dont les revenus financiers sont limités.

La *Revue Médicale de Bruxelles* a décidé il y a quelques années d'investir dans un système de soumission électronique en ligne. L'investissement financier conséquent, qui n'aurait pu se concrétiser sans l'aide de l'H.U.B, porte enfin ses fruits : depuis le début de l'année 2024, le logiciel de soumission est effectif et fonctionne adéquatement. Il est vrai qu'un tel système assure une simplification de la gestion des manuscrits au niveau du secrétariat et des rédacteurs, mais il

permet également une connexion plus rapide et plus aisée avec les relecteurs experts et les auteurs. Nous espérons ainsi réduire progressivement les délais entre la soumission et la décision concernant les manuscrits soumis. Le logiciel est aisément accessible via le site de l'AMUB (<https://www.amub-ulb.be/my-amub/o/soumettre-un-article>).

Pour notre lectorat habitué à envoyer ses textes directement au secrétariat de la revue, ceci constitue sans nul doute un changement significatif dans ses habitudes. Le Comité de Rédaction a dès lors décidé d'assurer une période transitoire jusqu'à la fin de l'année durant laquelle les manuscrits peuvent encore être envoyés par courriel afin de laisser le temps à tous nos auteurs de s'habituer à cette nouvelle procédure. Notre secrétaire, M^{me} Elena Kremer, et moi-même restons comme d'habitude à votre écoute en cas de difficultés ou de questions.

Dans l'attente de vos futurs manuscrits, j'espère que vous prendrez plaisir à parcourir cette troisième revue de l'année, celle de l'été.

Thierry BERGHMANS
Rédacteur en chef de la *Revue Médicale de Bruxelles*

Formation des Maîtres de Stage

Médecin généraliste

La prochaine formation pédagogique du Département de Médecine Générale de l'ULB pour les Maîtres de Stage aura lieu le samedi 14 décembre 2024 en présentiel.

Infos et inscriptions





Lien : <https://dmgulb.be/calendrier-des-formations/>

Médecin spécialiste

La prochaine formation d'AMSUB-Med dédiée aux Maîtres de Stage du réseau hospitalier combine un séminaire en présentiel et trois modules d'e-learning autour de la "Supervision du Raisonnement Clinique des Stagiaires".

Le séminaire en présentiel se déroulera le jeudi 5 septembre 2024, de 17h30 à 19h30.

Infos et inscriptions





Lien : <https://www.amub-ulb.be/programme-de-formation>